

Cesfam de San Esteban inicia operativos podológicos gratuitos para adultos mayores no diabéticos

Con el objetivo de acercar prestaciones de salud a la comunidad, el Cesfam de San Esteban dio inicio a los operativos podológicos gratuitos para adultos mayores no diabéticos, iniciativa que busca entregar este servicio a quienes no acceden a la atención podológica en el centro de salud y que muchas veces no cuentan con los recursos para costearla en forma particular.

La primera jornada se realizó en la sede Diego Portales, gracias a un trabajo colaborativo con el Club de Adultos Mayores, donde se atendió a vecinos con procedimientos como corte de uñas, pulido de piel e hidratación de pies.

Belén Contreras, enfermera encargada del programa del adulto mayor del Cesfam, explicó que «esta es una atención que se va a realizar a las personas mayores que no son diabéticas,



Cesfam de San Esteban inicia operativos podológicos gratuitos para adultos mayores no diabéticos

porque las personas diabéticas tienen atención en nuestros centros. Hoy partimos aquí y vamos a continuar en sectores como El Cariño, San Miguel y también en rincones apartados donde exista algún club de adultos mayores que lo requiera».

El operativo contempla inicialmente 16 cupos por jornada, entre las 08:30 y 12:30 horas, con la posibilidad de repetir instancias en los clubes para dar cobertura a todos los usuarios que necesiten el servicio. Actualmente, una atención podológica particular tiene un costo que bordea los

\$10.000 a \$15.000, por lo que esta iniciativa representa un beneficio concreto para las personas mayores de San Esteban, quienes ahora podrán acceder a este cuidado de forma gratuita y cercana a su sector de residencia.

Finalmente, los usuarios que participaron en la primera jornada se mostraron muy agradecidos y contentos con la iniciativa, destacando la calidad de la atención y el aporte que significa contar con este servicio en su propio sector.